

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan kasih karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa Pada Materi Pokok Fluida Dinamis Di Kelas X Semester I SMA Negeri 5 Medan T.P 2018/2019” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Nurdin Siregar., M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran membangun kepada penulis dari awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si., Bapak Drs. Abd, Hakim, M.Si., Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi. Kepada Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si. dan Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si yang telah memberikan saran dan bimbingan dalam penyusunan instrumen penelitian skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada almarhum Bapak Dr. Eidi Sihombing, M.S., selaku dosen yang pernah membimbing penulis di bidang akademik, Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen pengganti pembimbing akademik, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd, M.Si., selaku ketua jurusan Fisika, Bapak Drs. J. B. Sinurya, M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, dan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku Dekan FMIPA Unimed. Serta ucapan terimakasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika.

Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Haris H. Simamora, M.Si. sebagai kepala sekolah SMA Negeri 5 Medan dan Ibu Dra. Luisa Purbaselakuguru bidang studi Fisika yang membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa ucapan terimakasih kepada kedua orangtua penulis yaitu bapak yang sangat saya hormati Drs. Daniel Siregardan Ibu saya tercinta Kristina Purba, S.E., yang sangat luar biasa telah memperjuangkan, mendidik,

mendoakan dan memberikan motivasi yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun materi, beserta abang penulis yaitu Erick Sonata Siregar dan adik-adik tercinta Claudy Theresia Siregar, Kathrin Angelica Siregar, dan Irene Lovelyn Siregar yang telah memberikan motivasi dan dukungan moril maupun materi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi dari kampus tercinta UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat terdekat di kelas Fisika Dik D 2014 selama kuliah yaitu Maria Evlin, S.Pd., Sari Marina Rumahorbo, Rita Permata Sari Sitorus, S.Pd., Yuni Evany, Tri Yanti Marbun, S.Pd., Sridevi Simamora, Tika Andini Situmorang, dan Devinanda Sari Hutabarat. Terkhusus ucapan terimakasih buat Tiemi Pasaribu, Anna Maria Panjaitan, Mutiara Lestari Siagian, Ester Butar-butur, dan Kak Astrid Sihombing, yang selama ini memberikan motivasi dan dukungan terbaik selaku sahabat “Saling Mengasihi Kos”.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, Desember 2018

Penulis,

Yohana Chintya Siregar
4143121066